
 

 

 

                    

 

 

 

【教育 GP】横見先生フィールドワークゼミナール  

～四條畷市、「ゆずりは」、大阪商業大学～ 

学 生 レ ポ ー ト （第８号） 

第４回全体会議開催；議題『自主企画ハイキングについて』 

 １０月２４日午前１０時に市役所東別館２０１室で『第４回全体会議』が開催されました。 

四條畷市役所の職員さん１名、ゆずりはさん４名、横見先生＋横見ゼミナール生１０名(３年生４名 

２年生６名)の計１６名で話し合いが行われました。 

 

～自主企画ハイキング～ 

横見ゼミでは、１１月２３日(祝)に『畷(なわ)キングウォーキング』と称して、観光と商業を融合する

架け橋となるような自主企画ハイキングを行うことが決定しています。そのため現在、『イベント企画班』

『商店街班』『ホタル班』『広報・宣伝班』と４班にわかれ、活動を行っています。 

会議では、各班の責任者から現在の状況、今後の活動計画等が報告され、その後、市役所の職員さん、

ゆずりはさんのご意見をいただきました。その中には、お褒めの言葉、アドバイス、厳しいご指摘等があり

ました。どのご意見もこうした会議ならではの、外部(横見ゼミ生外)からの目線、大人（社会）からの目線

のご意見であり、ゼミ生にとって大きな収穫となりました。 

今後、いただいたアドバイスやご指摘を受けた箇所の改善を行い、ゼミ生一同、当日に向けて活動を行

っていきたいと思っています。 

一番の課題である当日の天候については、日頃の行いをさらに良くし、『晴れ』を呼び込もうというこ

とになりました(笑)。 

【文責：松田翔太（横見ゼミ３年生）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会議の様子☆             ☆プレゼンにも慣れ、堂々と発言する様子☆ 
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